
Subject: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Matze2009 on Sat, 04 Apr 2009 09:38:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen,

seit einiger Zeit bin ich nun in diesem Forum unterwegs und habe mich auch schon durch viele
Beiträge durchgelesen. Nehme selber bereits seit 2 Jahren Fin und möchte heute mal von
meinen Erfahrungen damit berrichten. Hoffe dass mir diesbezüglich auch jemand eine
Einschätzung geben kann. 

Also erstes mal etwas zu meiner Vorgeschichte. Bis zum Alter von 23 hatte ich sehr volles und
kräftiges Haar. Häufig war es mir sogar schon zu dicht, dass der Friseur noch zusätzlich
ausdünnen musste. Gerade deswegen hatte ich auch niemals daran gedacht, dass ich mal
Probleme mit HA haben könnte. 

Doch dann ist es passiert, an einem Tag vor dem Spiegel wurde es mir dann langsam bewußt.
An der Kopfhaut konnte ich erkennen, dass die Haare insgesamt deutlich lichter geworden sind.
Daraufhin bin ich erstmal in Panik geraten und zum Hautarzt gegangen. Dieser hat kurz drüber
geguckt und gab die Diagnose: AGA. Um den HA zu stoppen hat er mir Fin empfohlen.

Also habe ich mit 1mg Propercia angefangen und war mit dem Ergebnis auch richtig zufrieden.
Bereits nach 6 Monaten haben
sich die Haare sehr verdichtet und man konnte eigentlich kaum mehr den HA erkennen   War sehr
positiv überrascht, da ich eine so gute Wirkung gar nicht erwartet hatte. Dachte mir dann, dass
es auch eine geringere Dosis tun wird und besorgte mir Proscar um dieses in kleinere Stücke
zu teilen. Glaube bin dann so auf 0,66 mg pro Tag gekommen. Weitere 4 Monate war dann noch
alles in Ordnung. Jedoch nach diesem Zeitraum fing der HA wieder ziemlich stark an. Ich konnte
praktisch jeden Tag sehen wie die Haare auf der Kopfhaut lichter wurden und auch beim
kämmen sind immer viele Haare ausgefallen. Muss dazu sagen, dass ich mit GHE eher wenig
Probleme habe. Der Ausfall ist mehr über den gesamten Kopfbereich verteilt. Die Front ist
jedoch schon ein kleines Stück zurückgegangen, und gerade dort sieht es leider besonders
licht aus. Da ich mit 1 mg keine Probleme hatte, dachte ich erstmal dass es an der reduzierten
Menge liegt. Daher habe ich die Dosis auf 1,25 mg pro Tag aufgestockt. Nach zwei Monaten
konnte ich noch keine Stabilisierung feststellen. Habe gehofft, dass es eventuell schneller gehen
würde, da ich ja keine Pause gemacht habe, sondern nur eine Reduzierung der Dosis. Ich
weiß jetzt nicht genau ob bei mir AGA richtig ausgebrochen ist oder ich noch eine Verbesserung
durch die Erhöhung erwarten kann. 

Hat jemand ähnliche Erfahrung mit der Reduzierung von Fin gemacht ? Und hat sich der Status
nach einer Erhöhung wieder stabilisiert ? Für Erfahrungen wäre ich dankbar, damit ich
weiß ob ich noch hoffen kann oder ob der Zug abgefahren ist...  

Gruß,
Matze
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Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Matze2009 on Mon, 06 Apr 2009 19:01:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leider hat bisher noch keiner geantwortet   

Hat wirklich niemand die Erfahrung gemacht, dass nach der Reduzierung der Dosis von FIN der
HA schlimmer wurde ? 
Oder anders gefragt, hat jemand die Dosis reduziert und die Lage hat sich nicht verschlechtert ?
Für eure Hilfe wäre ich echt dankbar!

Gruß,
Matze

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by stef84 on Mon, 06 Apr 2009 20:11:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, es gibt Berichte, bei denen eine kleine Dosis nicht gewirkt hat. 1mg dann aber schon. 
Obwohl 0,2mg wohl auch kaum weniger DHT senkt als 1mg werden auch noch andere Parameter
durch Fin verändert. Es kann sein, dass bei manchen diese stark mit rein spielen und daher die
kleine Dosis nicht wirkt. Denn der HA ist definitiv nicht nur allein vom DHT abhängig.

Aber wie gesagt, viele kommen mit einer reduzierten Dosis zurecht. Aber wohl nicht alle.

Wenn ich es richtig verstanden habe, hast du ja erst vor 2 Monaten wieder auf 1,25mg erhöht.
Da wird sich noch nichts groß ändern. Selbst wenn es "nur" eine Dosisminderung war. Der
Haarzyklus gilt trotzdem! Das heißt, Haare die jetzt ausfallen sind schon vor vielen Wochen in
die Telogenphase übergegangen. Nach 3 Monaten sollte es sich aber wieder stabilisieren.
Allerdings könnte es bei dir auch sein, dass der HA extrem stärker geworden ist und Fin nicht
mehr hilft. Wenn es in ein paar Monaten nicht besser ist könntest du ja mal Minox oder Spiro
einmal täglich dazu nehmen!

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Alibi on Mon, 06 Apr 2009 20:31:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

finasterid alleine, bringt den wenigsten zufriedenstellende ergebnisse...die wenigsten sind sich
dessen aber bewusst!

1. geh in die apo, und hol die ein schampo mit 2% ketoconazol.

2. überlege dir, ob du ein topisches antiandrogen als rezeptorenblocker benutzen möchtest.
wenn dir deine haare etwas wert sind, dürfte 1x vor dem schlafen gehen was auftragen kein
hindernis sein.
gib in die suchfunktion mal spiro(nolacton) und fluta(mid) ein.
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Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by kkoo on Mon, 06 Apr 2009 20:41:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann auch sein, dass sich dein körper zu sehr dran gewöhnt hat ans fin. (...), d.h. du solltest ab
sofort pausen machen, nach dem schema: 3 wochen on 1 woche off

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Wolf22 on Mon, 06 Apr 2009 20:42:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alibi,

hat spiro oder fluta bei dir etwas gebracht? Ich mein es ist ja ne Zeitlang so hochgeschaukelt
worden und jetzt hört man fast nix mehr von. Was ist besser aufzutragen bzw. was würdest du
eher empfehlen spiro, fluta oder beides? 

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Wolf22 on Mon, 06 Apr 2009 20:46:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist doch scheissdreck mit dem schema, kannst nehmen wie dus willst wenn der dreck nicht wirkt,
wirkt der einfach nicht. habe schon alles durch von 3-1 schema über immer zur gleichen zeit
schema, bis über verschiedene mixes mit Minox usw.. Alles scheisse

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Matze2009 on Mon, 06 Apr 2009 21:05:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, das war auch meine Sorge, dass sich mein Körper an Fin gewöhnt haben könnte und
nicht mehr richtig wirkt. Ist halt immer schwer einzuschätzen, wenn mehrere Möglichkeiten in
Frage kommen. 

Denke werde Fin jetzt noch etwas Zeit geben und wenn es sich weiterhin nicht bessert, dann
Zusatzmittel einbauen um zu retten was noch zu retten ist.

Ist echt sch...! Dachte Fin hätte mein Problem gelöst und dann wirkt es auf einmal nicht mehr   

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Wolf22 on Mon, 06 Apr 2009 21:13:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hast du Nws?Geht hier fast jedem so, 6 Monate das geile Gefühl nicht an ha denken zu
müssen und dann von null auf hundert erkennen das alles fürn arsch ist. Aber Kopf hoch
irgendwann kommt schon was, hoffentlich erleben wirs noch. Bis dahin probier halt alles aus, ist
so leichter zu ertragen

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Matze2009 on Mon, 06 Apr 2009 21:38:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Wolf,
du sagst es...da fühlt man sich mal kurze Zeit in Sicherheit und dann auf einmal schlägt der
HA ganz hinterhältig wie aus dem nichts wieder zu!

Hm...wenn ich so vergleiche hatte ich damals schon stärkere Nws. Gerade das macht mir auch
sorgen, da ich hier öfter gelesen habe, dass Nws eigentlich ein gutes Zeichen sind.

Werde auf jeden Fall noch paar Alternativen versuchen. Meine Hoffnung ist, dass ich es vielleicht
noch so lange hinauszögern kann bis ein Wundermittel auf den Markt kommt.

Die Wahrscheinlichkeit aber ist wohl eher gering...

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by rocky01 on Tue, 07 Apr 2009 00:02:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ach alles ist doch scheisse mann sollte sich einfach ein bisschen geld sparen und dann irgentwie
künstliches haar einpflanzen lassen.
ein couseng hat es gemacht für 2000 euro er hat ne vollglatze gehabt jetzt hat er total dichte
haare und ich werde es auch so machen glaub ich.. ich will mich nicht mehr dummbezahlen für
diese scheiss medikamente die auch noch nebenwirkungen haben.

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Alibi on Tue, 07 Apr 2009 10:46:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schau mal hier:  http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/147737/?srch=alibi#ms g_147737

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
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Posted by Wolf22 on Tue, 07 Apr 2009 11:34:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja kolech wie meinst das? Kunsthaar, meinst damit echtes Kunsthaar? Oder meinst du so ein
Haarverpflanzung? Weil von sowas halte ich nix, wenn du dir ergebnisse ansiehst(damit meine
ich nicht die ganzen Fakes nw 7--NW 0)dann siehst du ganz deutlich das mit dieser Methode gar
nix zu holen ist. Man sieht einfach genau so beschissen aus wie vorher und lichtes haar ist genau
so fuck wie eine glatze. Also erzähl mal von deinem Coseng wer, wo, wie, wann und wieviel und
paar pics wären gut..

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by rocky01 on Tue, 07 Apr 2009 18:58:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also vor 2 monaten hat er sich die kunsthaare einpflanzen lassen keine ahnung aufjeden fall sind
seine haare richtig dick und mann sieht garnix mehr von der kopfhaut in duisburg hat er es
irgentwo machen lassen ich muss den mal fotografieren dann tuh ich hier paar pics rein

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Wolf22 on Tue, 07 Apr 2009 20:19:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja frag ihn mal was er genau gemacht hat. Weil so einfach Kunsthaar einpflanzen geht ja net,
seine Kopfhaut würde pervers eitern und das ist nicht so stylish:) Ansonsten denk ich das es so
ein Toupet von Cs ist oder halt was aus der  Familie. Mach mal aber echt paar pics halt

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by rocky01 on Tue, 07 Apr 2009 20:42:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hier ich hatte ein foto vor kurzem noch gemacht von ihm

File Attachments
1) gggg.jpg, downloaded 251 times

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Wolf22 on Tue, 07 Apr 2009 22:23:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Sieht man nicht viel aber was man sieht ist halt top nur glaub ich halt nicht das es tatsächlich
Kunsthaar ist. Hab das mal gegoogelt und nur Dreck gefunden von Eitergüssen und
verschieden Entzündungen bis über Blutvergiftungen alles dabei, nur nix positives. Frag ihn
mal aus und berichte bitte

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by rocky01 on Tue, 07 Apr 2009 22:29:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok ich hab mit ihm ebend telefoniert er meint die haben ihm künstliches haar eingepflanzt und
die haben so ein system das soll neu sein so dass es nicht mehr eitert ja ich frag ihn noch nach
der telefonnummer dann schreib ich sie dir in privat ok dann kannst du dich mal informieren

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by rocky01 on Tue, 07 Apr 2009 22:32:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hier hab ich noch ein foto hab ich auch neulich gemacht

File Attachments
1) 
y1pQekTX8_McNR0Kg8W-SjgkAhwGv_xn1mKgbcj4bpalwQ4WEnWb2kdmWb_vtM
LRw6V.jpg, downloaded 210 times

Page 6 of 7 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5582
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14432&goto=154686#msg_154686
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=154686
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5582
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14432&goto=154688#msg_154688
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=154688
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=5709
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=5709
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by hutch on Wed, 08 Apr 2009 17:52:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sei doch mal so nett und poste, wo er das genau hat machen lassen, wie es im einzelnen
funktioniert, ohne dass dauerhaft Eiterherde und weitere Hygieneprobleme auftreten sollen.
Momentan kann ich mir das noch nicht vorstellen, wie das funktionieren soll.

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by geheimratsecker on Wed, 08 Apr 2009 21:19:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann jmd mal mehr infos zu diesen kunsthaar dort geben?

Subject: Re: Erfahrungsbericht nach 2 Jahren Fin
Posted by Matze2009 on Wed, 08 Apr 2009 22:41:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde das mit dem Kunsthaar auch sehr interessant. Wenn das wirklich so gut wirkt, wäre das
eine gute Alternative. Also wenn du noch paar hilfreiche Infos hast, dann lass es uns wissen..
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